

ぶどう通

第 37 号

平成 16 年 1 月 5 日

皆様、明けましておめでとございます。良いお年をお迎えのことと思います。最近あまり明るいニュースはありませんが、今年こそ戦争のない平和な日が続くことを祈るばかりです。

さて、私たちは今月から再出発です。と言うのも、あまり準備のないままビルのオープンに合わせて開業いたしましたので、先月は、毎日右往左往という感じでした。しかし、それはそうと割り切っていたので、先月は準備、一月はプレオープン、そして二月から本格始動と考えています。今月も先月よりは一歩進めていきたいと思っています。

さて、やはり歯医者というのは入りにくいところで、何の紹介もない

方は一人も来院されませんでした。家族や知り合いの仲間たちは勇気をふり絞ってきて頂きました。その中でも、本当にうれしかったのは、近くの「かしわ苑」

のデイサービスを利用していただくKさん（男性）に来ていただいたことです。もちろん普段は訪問診療なのですが、デイサービス後に移送サービスを利用して「ふれあい歯科ごとう」にお嬢様と寄っていただきました。

Kさんは車椅子をご利用になっています。僕たちの診療室は、前号でも言いましたが車椅子にも対応できるようになっています。そこで、余裕で待ち受けていたのですが、問題山積。車椅子のままレントゲンが撮れるようになっっているのですが、姿勢が維持できないとゆがんだ画像になってしまうし、車椅子に乗ったままでも歯を削ったりできるのですが、その際に出る水を吸う装置（バキュームといいますが）のホースがギリギリだ

ったり。本当に実践してみなければ分からないことっていっぱいありますね。

ただ、このようなことも反省点にKさんが次に来ていただく時までにはいろいろ考えておきたいと思います。

それにしても、訪問でしか対応できないと思って頂いていた方が来院して頂けるなんて夢のようです。どうですか、皆さん、一度来てみませんか？（…悪魔の誘いだったりして）

開業のお祝い

開業に際し、皆様からは多くのお祝いを頂いてしまいました。本当にありがとうございます。何のお返しもできずに恐縮しております。

そこで、現在診療室にあるもので

